

Né le 27 avril 2009, André Clergue est le plus ancien habitant de la commune. Entouré de sa fille Christiane et de M Morales, son benjamin de quelques années, le centenaire s'est vu remettre après le discours du premier édile local, la première médaille inédite de la ville de NEFFIES.

Son grand-père, Emilien Sauris, avait été conseiller municipal de 1888 à 1898, puis maire de la commune jusqu'en 1910.

André est diplômé de l'école des arts et métiers où il entre en 1927. Monté à Paris, il est ouvrier pendant deux ans chez Renault, puis ingénieur. C'est finalement dans l'enseignement technique qu'il continuera sa carrière professionnelle.

Les livres, les voyages ont rempli avec bonheur la vie de M Clergue, revenant avec beaucoup de fidélité dans son village méridional.



Site de la commune : <http://neffies.fr>